

これからどんな
ものが発見できるか楽しみだなあ。

#今から探検開始!

@倉庫の入り口にて

たくさんメモして、
たくさん写真もとりました。
一つ一つの発見に驚きながら、校外学習でしかできない体験でした。

社会科

店で
はたら
く人
の学
習

@移動中のタクシー

高雄日本人学校3年生

スーパー見学

2023

9月14日

衝撃の
発見!!

3年生の社会科では、「店ではたらく人」の学習で、小売業の学習をします。物を売るために、お店の人がどんな工夫をしているかを学習します。その一環として、スーパーマーケットに見学に行きました。

質問

#おみやげももらいました♡

#お店で作る鶏腿にびっくり

親切
in gre

高雄プレス 特別号

3年生担任 角陸正知

見学後は、教室でグループごとにまとめを行いました。実際に見に行くことで、学校では気付くことのできる秘密をたくさん見つけることができました。

校訓 「高麗の子ども」
たくましい子 考える子 思いやりのある子

STAR!!!

— スター!!! —

高雄日本人学校校訓
「高雄の子ども」
たかましい子 考える子
思いやりのある子

水泳記録会、よくがんばりました！

7月から始まった水泳練習ですが、毎回授業をよくがんばり、当日はしっかりと泳ぎ切ることができました。水泳記録会では、小学部1～4年生は2種目、小学部5・6年生と中学部は3種目（25m1種目、50m1種目、リレー25m）を泳ぎました。授業が始まったころは、泳げなかった距離も、練習を重ねるごとに上達し、目標の距離まで泳げるようになりました。毎回の練習に一生懸命取り組み、できなかったことができるようになったときに見せる笑顔は、とびきり輝いていました。当日は雨が降る時間もありましたが、児童たちは自分の力を発揮するために、全力で臨んでいました。どの学年のリレーも盛り上がり、仲間のために少しでも速く泳ごうと、全員で力を合わせてがんばることのすばらしさを感じていました。

児童生徒の泳力は始めのころと比べると、格段に上がりました。水泳は、普段生活をしている中では経験しない水の中での動きなので、継続して練習をすると、どんどん力がつきます。今回身についた力がリセットされないように、泳ぐ機会があれば、ぜひ泳いでほしいです。



代替わりが始まりました！

新しい後期の委員会が決まり、いよいよ代替わりが始まりました。中学部1年生からも、児童生徒会本部役員や委員長、副委員長になった人がたくさんいます。重要な役割を担ったり、委員会の主軸として発言し、動いていかなければならなかったりするため、初めての後期委員会では、全員少し緊張している様子でしたが、「頑張っていこう」と気持ちは十分に伝わりました。代替わりはまだ始まったばかりなので、分からないことも多いと思いますが、サポートしてくれる先輩や仲間はたくさんいるので、今後も積極的に取り組んでいってほしいと思います。



↑地震の避難訓練です！



↑運動会ダンス練習中！全員で創作します



↑後期委員会、頑張っています！